



2025. 3. 1

とうとう最後のクラスだよりとなりました。保育園生活も残り一ヶ月。あっという間ですね。子どもたちは、小学生になることを心待ちにしながら、毎日園生活を楽しんでいます。

先月行われた器楽合奏発表会はありがとうございました。大きな舞台にたくさんのお客様の前で、 緊張しながらも一生懸命演奏してくれました。また一つ、大きな成長をみせてくれましたね。

そして、27人全員が参加できたことが何より嬉しかったです。みんなが参加できたのも日頃から保護者の皆様が体調管理をしっかりおこなっていただいたおかげだと思っています。本当にありがとうございました。

残りの園生活を子どもたちが伸び伸びと過ごし、たくさんの思い出を作れるよう取り組んでいきたい と思います。

★楽しかった行事ベスト3★

1位····<mark>遠足</mark>

- ・みんなと一緒にお弁当食べたこと。
- ・大きなすべり台を滑れたこと。
- ・バッタをつかまえられたこと。

2位・・・器楽合奏発表会

- ・楽しく演奏できたこと。
- ・園紹介楽しくできたこと。

どちらも緊張していたようですが・・・

3位・・・<mark>お月見会</mark>

・宝さがし:どこにあるのかワクワクしながら 探したこと。

:おばけが出そうで怖かったこと。

・ハンバーガーや月見団子を作ったこと。

この他にも運動会や親子でのじゃがいも掘り、餅つき 野点、生活発表会などたくさんの行事があがりました。 それだけ子どもたちの中に【楽しかった】と印象に残っ ていることに嬉しく思います。ご家庭でも子どもたちと 一緒にさくら組の 1 年間を振り返ってみるのもいいか もしれませんね。

おねがい

☆3月3日(月)は卒業写真撮影になっています。靴下、名札など身だしなみをきちんと整えて登園するようお願いします。



もうすぐ小学生!

小学生になると、自分で歩いて登校します。お 休みの日に、通学路を一緒に歩き、危険箇所 やどれ位時間がかかるのかなど確認して、安全 に登校できる準備をしてみて下さいね!

☆今月の習い事☆

◎体育教室・・・6日、13日

◎英語教室・・・5日、19日

◎書道教室・・・4日、11日

※書道教室は2週続けてありますので、

忘れずに準備をお願いします。